

Un pueblo que no cuida a los abuelos no tiene futuro

El Papa Francisco pidió por el respeto y la consideración hacia los ancianos de todas las culturas. Lo hizo a través de la edición de diciembre de El Vídeo del Papa que lleva adelante la Red Mundial de Oración del Papa.

05/12/2017

En la última edición del año de El Vídeo del Papa, Francisco clamó por

el respeto y el cuidado de los abuelos y subrayó el rol que cumplen en la sociedad como portadores de la sabiduría y la experiencia. Además, señaló que los pueblos que se olvidan de los ancianos no tienen futuro porque pierden su memoria.

“Tengamos presentes a nuestros ancianos, para que sostenidos por las familias e instituciones, colaboren con su sabiduría y experiencia a la educación de las nuevas generaciones”, sostuvo el Papa. “Las abuelas y los abuelos son nuestra fuerza y nuestra sabiduría”, agregó.

“Cuando una sociedad pierde la memoria, está perdida. No tiene raíces”, advirtió el Papa. “A los abuelos se les ha confiado transmitir la experiencia de la vida, la historia de una familia, de una comunidad, de un pueblo y son una promesa y una garantía del futuro”, remarcó.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/papa-francisco-cuidar-ancianos-intencion-mensual/> (20/01/2026)